



## **Einladung zu einem Elternabend zum Thema „Cannabiskonsum im Jugendalter“**

Sehr geehrte Eltern,

der Cannabiskonsum im Jugendalter ist in den letzten Jahren immer weiter angestiegen. Ich möchte mit Ihnen über den Reiz diskutieren, die diese Droge für Jugendliche ausmacht und über ihre Wirkung und Gefahren informieren.

Hierzu laden die Schule und ich Sie ganz herzlich zu einem Elternabend am

**Mittwoch, den 25.09.2019**

**ab 19:30h**

in die Schule im Alsterland in Nahe ein.

Neben der Information über Cannabis, beschäftigen wir uns ebenfalls damit, wie eine Sucht entsteht, ab wann Sie sich Sorgen um Ihr Kind machen sollten und wo und wie Sie sich in diesem Fall Hilfe holen können.

Wir freuen uns über eine rege Teilnahme am Elternabend, da Suchtprävention nur im Zusammenspiel von Elternhaus, Schule und Beratungsstelle erfolgreich sein kann.

Mit freundlichen Grüßen

**Caroline Gehring**

Pädagogin (B.A.)

ATS Beratungszentrum Sucht Kaltenkirchen